

## **vielgelobte Vernissage am 14.4.2016 in Hinterbrühl**

Geschrieben von: Brigitte Meissl  
Dienstag, den 19. April 2016 um 21:12 Uhr

---

### **Ich träumte von bunten Blumen - Bilder nach Schubertliedern**



Die Performance zur Eröffnung der Ausstellung war ein großartiger Erfolg.

Unter der Leitung von Inge Ute Brunner arbeiteten Sigrid Baron, Susanne Ganter-Ullmann, Traude Haslauer, Christa Klinger, Ilse Mayer, Brigitte Meissl und Erika Schreihans in gemeinsamer Klausur an ihren Bildern zu jeweils einem Lied von Franz Schubert. Jutka Harmath gestaltete eindrucksvolle Videos dazu.

Gabriele Satke und Henri Edelbauer sangen die Lieder und brachten den Besuchern Leben und Werk von Franz Schubert sehr lebendig näher.

Die Musiktechnik lag in den bewährten Händen von Wolfgang Bauch.

Prof. Heinz Nußbaumer begrüßte die Gäste und Bgm. Mag. Erich Moser eröffnete die Ausstellung.

Bis 12. Juni kann die Ausstellung noch an Sonn- und Feiertagen von 10:30 bis 11:30 im Pfarrheim Hinterbrühl besichtigt werden.